

Peringati Hari Juang Kartika TNI AD Ke-78, Kodim Batang Gelar Donor Darah

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2023 - 20:58



Batang,- Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI Angkatan Darat ke 78, Kodim 0736/Batang telah menggelar beberapa kegiatan Bakti Sosial. Kali ini, Selasa (12/12/2023) bertempat di Aula PMI (Palang Merah Indonesia) Kabupaten Batang Kodim 0736/Batang kembali menggelar kegiatan donor darah yang diikuti oleh ratusan pendonor.

Sebelum diambil darahnya, peserta yang hadir melakukan registrasi, dan

sekrening awal kesehatan untuk mengetahui golongan darahnya, riwayat penyakit atau perjalanan, dan obat-obatan yang pernah dikonsumsi. Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman yang diwakili Pasipers Kodim 0736/Batang Kapten CBA Suwanto mengatakan.

Kegiatan Bakti Sosial donor darah ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD ke 78 dan kegiatan diikuti oleh anggota TNI, Polri, Persit, FKPPi dan masyarakat yang datang secara sukarela untuk mendonorkan darahnya. Selain itu, kegiatan ini juga untuk mendukung penyediaan stok darah di Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Batang, sehingga ketika ada warga yang membutuhkan darah bisa segera dibantu "ucapnya".

Sementara itu, Wakil Ketua PMI Batang Putut Husamadiman juga menyampaikan ucapan terimakasih dan memberikan apresiasi yang besar kepada Kodim 0736/Batang yang sudah berinisiatif menyelenggarakan kegiatan donor darah di PMI Kabupaten Batang. Dengan kegiatan ini bisa membantu stok darah di PMI untuk orang-orang yang membutuhkan.

Semoga menjadi amal baik bagi kita semua dan dapat memberikan manfaat bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan. Harapannya, dengan kegiatan ini semakin banyak lagi masyarakat yang datang untuk mendonorkan darahnya ke PMI, selain dapat membantu orang yang membutuhkan darah, donor darah juga baik untuk kesehatan pendonornya,"ujarnya".

Dari 135 orang pendonor, yang dapat diambil darahnya hanya 116 orang dengan rincian golongan darah A sebanyak 35 orang, golongan darah B sebanyak 27 Orang, golongan darah AB sebanyak 15 orang dan golongan darah O sebanyak 43 orang.